



# NEUERWEG

ORGAN DES ZENTRAKKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr. 9/1966

## Reich und mächtig ist das Sowjetland

### Zum neuen Fünfjahrplan der UdSSR

**Von GEORG** Am 4. April 1966 erklang aus den Lautsprechern der Kongreßhalle in Moskau, aus kosmischen Fernen kommend, die Melodie der Internationale.

6000 Delegierte und Gäste des XXIII. Parteitages der KPdSU erhoben sich tief ergriffen von den Plätzen, um die neue Ruhmestat kühnen sowjetischen Forschergeistes zu ehren und zu grüßen. Der erste künstliche Mondsatellit, die Raumstation „Luna 10“, ist ein neuer Zeuge für den grandiosen Aufstieg von Wissenschaft und Technik und für die ökonomische Stärke der Sowjetunion.

Genosse L. I. Breshnew hatte in dem von ihm vorgetragenen Rechenschaftsbericht des ZK der KPdSU an den XXIII. Parteitag auf die selbstlose Arbeit des Sowjetvolkes hingewiesen, dem allein die neuen Erfolge bei der Entwicklung der Volkswirtschaft, Wissenschaft, Technik und Kultur zu verdanken sind. In der Periode zwischen dem XXII. und dem XXIII. Parteitag ist die wirtschaftliche, politische und militärische Stärke des Sowjetlandes erheblich gewachsen. Gewachsen ist aber auch der Wohlstand des Sowjetvolkes. Das Bündnis der Arbeiterklasse und Kolchosbauernschaft, die Freundschaft der Völker der Sowjetunion, die ideologisch-politische Einheit aller Werktätigen unter der Führung der ruhmreichen Partei Lenins haben sich weiter gefestigt. Seine ganze physische und moralische Kraft hat das Sowjetvolk darauf konzentriert, das Programm der KPdSU zu erfüllen und die materiell-technische Basis des Kommunismus zu schaffen.

Die Delegierten des XXIII. Parteitages bestätigten nach gründlicher Diskussion die Direktiven für den Fünfjahrplan zur Entwicklung der Volkswirtschaft der UdSSR in den Jahren 1966 bis 1970.

Der neue Fünfjahrplan wird eine weitere bedeutende Vorwärtsentwicklung des Sowjetlandes auf dem Wege des kommunistischen Aufbaus bringen. Die materiell-technische Basis wird sich nach den Weisungen der Partei kräftig weiterentwickeln und die Wirtschafts- und Verteidigungsmacht der UdSSR weiter festigen.

Die Direktiven für den Fünfjahrplan 1966 bis 1970 bezeichnete Genosse Kosygin als das Programm der Partei für die wirtschaftliche Entwicklung der Sowjetunion für die nächsten fünf Jahre, in